DISA JAÉN PREVIENE COMPRA DE ÚTILES ESCOLARES TÓXICOS

La Disa Jaén mediante la Dirección de Ecología y Protección del Medio Ambiente (DEPMA) ha iniciado con una campaña informativa hacia los padres y madres de familia para la compra de útiles escolares no tóxicos contribuyendo a prevenir daños en la salud de sus hijos e hijas. "Se ha iniciado recientemente las clases en todos las instituciones públicas y privadas de las provincias de Jaén y San Ignacio, por tal motivo pedimos a los padres y madres de familia tener en cuenta algunas recomendaciones a seguir para la compra de productos no tóxicos", explicó el Blgo. Carlos Soberón Risco responsable de la DEPMA.

El profesional precisó que deben tener en cuenta no solo la selección, costo, utilidad, calidad sino también verificar si cuenta con registro nacional, autorizaciones sanitarias por DIGESA, que este etiquetado, tener símbolos de advertencia y comprarlos en lugares formales. Hay que precisar que si usted compra productos que no cumplen con estos requisitos pueden estar atentando contra la salud de sus niños o niñas porque pueden estar compuestos por cadmio, mercurio, plomo, arsénico, entre otros metales pesados que podrían lesionar los pulmones, riñones y el sistema nervioso central y reproductivo. Soberón Risco, agregó que conjuntamente con la municipalidad de Jaén desde hace unas semanas atrás están realizando operativos inopinados a locales que expenden estos productos